

Des membres de l'armée mexicaine visitent des établissements de santé à Cuba



Matanzas, Cuba, 10 août (RHC) Des membres de l'armée mexicaine, déployés dans la province occidentale de Matanzas pour aider à éteindre l'incendie dans la zone industrielle, ont visité des institutions hospitalières de la municipalité de Cárdenas.

La représentation du Mexique a pu connaître les protocoles de soins primaires dans cette province, a rapporté le site Web Cubadebate.

Des experts mexicains et vénézuéliens travaillent avec des pompiers et des spécialistes cubains à l'extinction du sinistre de grandes proportions dans les réservoirs de carburant de la base de supertankers.

Vendredi dernier, la foudre a frappé l'un des réservoirs de pétrole brut dans l'enclave industrielle de cette ville maritime, provoquant un grand incendie qui a touché quatre trois autres réservoirs de carburant.

Des efforts sont faits sans relâche pour éteindre les flammes et empêcher leur propagation vers d'autres zones. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296134-des-membres-de-larmee-mexicaine-visitent-des-etablisements-de-sante-a-cuba>



Radio Habana Cuba